



桜満開の四月、河南高校に新風を吹き込んでくれる第 72 期生 360 名を迎え入れ、平成 29 年度がスタートしました。今年の河南高校は、『三絆完遂 夢成就』を合言葉に、「学習の絆」「クラブの絆」「行事の絆」の三つの絆を大切に、バランスの良い人間形成に努め、生徒一人ひとりが生き生きとする学校づくりをめざしています。

学習、クラブ活動、学校行事の全てに全力を尽くすことは、生徒にとっては無理難題であることはわかっています。けれど、どれ一つ欠けても河南ではない。そんな思いを持っています。

ですから、始業式で、「しんどいけれど敢えて三つに挑戦しよう!」「そして全てをやり遂げよう!」「妥協せずに自分の夢を実現しよう!」と生徒たちに訴えました。

そのために学習面においては、様々な学力向上の取組みを実践することで、確かな学力を育成します。そして、学校行事やクラブ活動にも全力を尽くすことで、協調性やコミュニケーション能力、創造力、集中力、忍耐力など、将来一人の社会人として生きていくうえで必要な力を醸成していきます。

ご関係の皆さまには、今年度も本校の教育にご理解とご支援をいただきますことをお願い申しあげ、新年度のご挨拶といたします。

校長 山根眞一

1 各学年の目標

【学年目標】

- 第 3 学年(70 期生)…文武両道をモットーに何事にもみんなでチャレンジする生徒を育てる
- 第 2 学年(71 期生)…夢を持ち、挑戦し続ける生徒を育てる
- 第 1 学年(72 期生)…生徒の学力・自主性・協調性を育成する

※今年度の学校経営計画は本校 web ページに掲載しておりますのでご覧いただければ幸いです。

2 今年度の学習への取組み

- ①1 年生英語 BE、理数・医療系 2 年生数学Ⅱでの 1 クラス 2 展開の習熟度別少人数展開授業
- ②e コース (esperanza “希望”と education “教育”を重ねて命名したコース。教職を志望する生徒を養成する、五教科を最後までしっかりと学び学力向上を図るコースです)
- ③高大連携授業
 - ・四天王寺大学教授による教育基礎の出前授業 (e コース 2 年生)
 - ・大阪府立大学での体験授業 (2 年生希望者)
 - ・大阪大谷大学での 1 日体験授業 (2 年生全員)
- ④勉強合宿 (3 年生:8 月、2 年生:12 月 桃山学院大学において 2 泊 3 日で実施。1 年生は勉強合宿に変わる取組みを検討中)
- ⑤各種講習 (3 年生夏季冬季進路講習、土曜講習、サポート講習、土曜自習室など)
- ⑥英検受験 (“英検準 2 級以上を取って卒業しよう” を目標に、今年度も 1・2 年生が全員受験)
- ⑦スタディサポート (3 年間で 5 回、全員が受験し、学力向上に努めます)
- ⑧校内模試 (3 年生は 10 回予定。1・2 年生は 1 回全員受験)
- ⑨ICT 機器を活用した授業展開 (全教室にプロジェクターを設置)

3 入学式

4月10日満開の桜の花に迎えられ、河南の歴史に新たなページを刻む第72期生360名の新入生が入学しました。創立以来105年、積み重ねてきた伝統と校風を受け継ぐとともに、さらなる発展のために活躍してくれることでしょう。彼らにはお互いの出会いが必然のものであったと感ぜられるような、素晴らしい集団を、力を合わせて創りあげてほしいと願っています。



校長式辞



新入生代表宣誓



満開の桜

4 第69期生（現役生）の進路結果

国公立大学一般入試で6名（大阪府立大、大阪教育大、和歌山大各2名）、関関同立79名（関西56名、関西学院8名、同志社6名、立命館9名）、産近甲龍118名（京都産業11名、近畿97名、甲南2名、龍谷8名）が合格しています。また、薬学系、教員養成系、理学作業療法士養成系、管理栄養士養成系への現役合格者数が、ここ数年で一番多いという結果を残してくれました。就職においても希望職種合格とともに国家公務員Ⅲ種にも1名合格しています。

5 国際交流

6月にアメリカのアリゾナ州の2つの高校から生徒18名、教員2名が来日し、交流を行います。長期交換留学生として1年間アメリカに1名、インドネシアに1名を派遣し、2名を受け入れます。また、6～8月に短期交換留学生として5名（ドイツ3名、チェコ1名、イギリス予定1名）を派遣し、5名を受け入れる予定です。

6 クラブ活動

昨年度の3学期から本日までのクラブ活動の成績を紹介します。

美術部が大阪府高等学校芸術文化連盟 美術・工芸展覧会においてデザインの部で入選。

昨年度同好会から部に昇格したばかりのダンス部が第10回日本高校ダンス部選手権新人戦スモールクラスにおいてベストスマイル賞を受賞。

ソフトテニス部が第30回大阪府公立高校大会において、女子が優勝、男子が第3位。

軽音楽部が第5回寝屋川市高校生軽音楽フェスティバルにおいて市長賞を受賞。

なお、クラブ活動ではありませんが、第36回全国高校生読書体験記コンクールで、2年女子・3年女子の2名が入選しています。

7 地域交流

今年度も河南講座、中高クラブ交流、中学生の1日体験入学や体験授業、出前授業、地域交流などを計画しています。詳細が決定次第ご案内させていただきます。なお、地域交流や幼少中交流等のご要望があればご連絡ください。